

## IGEK – Bürger können Zukunft der Gemeinde gestalten

Henstedt-Ulzburg. Mit dem Integrierten Gemeindeentwicklungskonzept (IGEK) will Henstedt-Ulzburg unter dem Titel "HU2030+" einen Zukunftsentwurf für den Ort schaffen – und das gemeinsam mit allen Bürgern, die Lust am Mitgestalten haben. Am Freitag, 13. April, findet von 19 Uhr an im Bürgerhaus (Beckersbergstraße 34) die Auftaktveranstaltung statt. Hier können alle Themen zur Sprache kommen, jede Idee wird notiert. In den folgenden Wochen werden in den jeweiligen Ortsteilen noch separate IG EK-Abende veranstaltet – in Götzberg (20. April, 19 Uhr, Feuerwehrhaus), Ulzburg (27. April, 19 Uhr, Rathaus), Ulzburg-Süd (1. Juni, 19 Uhr, Lütte School), auf dem Rhen (8. Juni, 19 Uhr, SVR-Treff) und in Henstedt (22. Juni, 19 Uhr, Erlöserkirche).

Die Veranstaltungen werden professionell moderiert. Bei der Gemeinde ist mit Kristi Grünberg eine Projektleiterin für das IG EK zuständig. Zur besseren Planung der Abende wird um eine Anmeldung per E-Mail an [hu2030@henstedt-ulzburg.de](mailto:hu2030@henstedt-ulzburg.de) gebeten.

( che )